Chère Madame,

Félicitations pour vos livres. Le premier : je l'ai dévoré. Le second : Je l'ai lu plus lentement, pour mieux apprecier. Merci de m'avoir fait revivre mon enfance et un peu de ma jeunesse. J'ai 61 ans. Votre livre: "Chez nous en Algérie la Méditerranée était au nord"c'est votre histoire mais ça peut être l'histoire de chaque Pied-Noir (même la mienne) comme vous le savez, je ne suis pas née en Algérie, mais ça ne change pas les choses, j'y ai vécu, c'était un pays merveillleux et je ne peux pas l'oublier. Je remercie aussi Internet, et surtout mon mari qui m'a offert un ordinateur et en cliquant un peu partout j'ai pu vous connaître. Merci chère Madame, à bientôt, je vous envoie un grand bonjour d'Antequera à 45 kms de la Mediterranée.....au sud.

Carmen.